

# Schellenring



PESR100

Jedes Kind weiß, dass der Schellenring ein populäres Schüttelinstrument ist; schließlich macht es doch schon im Kindergarten erste Bekanntschaft damit. Auch in der Schule ist der Schellenring oft in Gebrauch. Er dient zumeist dazu, den Takt zu geben; dabei schlägt man ihn auf die Handfläche oder das Bein.

Der Rahmen besteht meist aus Holz oder Plastik, manchmal auch aus Metall. Das Material der Metallschellen entscheidet über die Klangqualität.

Wird der Rahmen noch mit Fell bespannt, entsteht daraus das wohlbekanntere Tamburin.